

viva jerez

vivajerez.es



Actualidad | Andalucía

Alerta

Según el TSJA, la violencia de género en menores ha crecido un 62% **P7**

DEPORTES Bagnaia volvió a reinar en Jerez por tercer año consecutivo tras un impresionante duelo con un renacido Marc Márquez **P2-3**



EUFORIA EN EL CIRCUITO

296.741: una asistencia de récord al Gran Premio

Fermin Aldeguer se impuso en Moto2 y Veijer lo hizo en Moto3 por delante de David Muñoz

La cita concluye con "más afluencia y menos incidencias" que en la edición anterior

Marc Márquez celebró con los aficionados su segundo puesto tras una carrera espectacular. ROMÁN RÍOS | EFE

Sánchez ultima su decisión con todas las opciones abiertas

Dirigentes y militantes le presionan para no dar un paso atrás

■ El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunciará hoy su decisión con riesgo cierto de que dimita. Ayer, dirigentes y militantes elevaron la presión con nuevas concentraciones para reclamarle no dar un paso atrás **P7**

Laboral **P6**
A tres días para evitar la huelga en la basura

La concesionaria eleva su oferta salarial, pero el comité pide más



MADICCT

Tratamiento de las adicciones

600 33 00 18 · JEREZ

www.madicct.es

Deportes

Gran Premio de España de Motociclismo 2024

Bagnaia vuelve a reinar

MOTOGP El bicampeón del mundo se hizo con el triunfo en Jerez por tercera temporada consecutiva

MOTO 2 Fermín Aldeguer impuso su ritmo para dominar y ganar la carrera en la categoría intermedia

MOTO 3 El sevillano David Muñoz se quedó a 45 milésimas de la primera victoria andaluza en Jerez

La crónica

Juanma Pérez-Rendón

Jerez | El italiano Pecco Bagnaia se llevó la victoria por tercera temporada consecutiva en Jerez en la categoría de MotoGP. El piloto de Ducati, después de una gandísima salida, se colocó primero y ya no perdió la posición hasta el final. Márquez, que fue su sombra, le peleó la victoria y a punto estuvo de conseguirlo hasta que el bicampeón del mundo marcó su territorio para terminar de llevarse un gran triunfo. El líder del mundial, Jorge Martín, se fue al suelo cuando lideraba y se queda sin puntuar después de la victoria de este sábado en la carrera al sprint.

Muy buena salida de Marc Márquez, que aguantaba en la primera posición en la salida con Jorge Martín que había conseguido lograr ponerse segundo tras la primera curva. Aunque si buena fue la salida de Márquez, mejor fue la de Pecco Bagnaia que se colocó segundo en la curva 6 con una magnífica acción y que pasó a Márquez en la 13 para liderar la carrera en el primer paso por meta. El de Cervera quiso recuperar el liderato y la acción la aprovechó Jorge Martín para colocarse detrás del vigente campeón del mundo.

Mucha emoción en un inicio de carrera en el que Bagnaia se iba largo en la última curva de la segunda vuelta para que Martín se colocase primero.

Después de la electricidad del inicio de carrera, Bezzecchi pasaba a Márquez para colocarse tercero. Este grupo de cuatro pilotos comenzaba a poner tierra de por medio con el resto, liderados por la otra Gresini, la de Álex Márquez. Por detrás, Dani Pedrosa se iba al suelo en la curva 8 y tenía que abandonar.

Jorge Martín y Pecco Bagnaia protagonizaban un duelo precioso por la primera



Pecco Bagnaia se subió a lo más alto del podio acompañado de Marc Márquez y Bezzecchi. MARGA ÁVILA



Bagnaia y Márquez protagonizaron una bonita lucha por la victoria en el tramo final de la carrera. EFE

parte e iban marcando vueltas rápidas con cada giro, intentando separarse algo más para luchar por la victoria en

un mano a mano.

El piloto de Aprilia Aleix Espargaró se fue al suelo cuando intentaba adelantar a Zar-

co. El francés también cayó en esa acción.

Aunque la caída más destacada fue la de Jorge Martín a

de que Morbidelli se lo llevara puesto cuando intentaba el adelantamiento.

Márquez marcaba vuelta rápida de carrera y se acercaba a Bagnaia. Quedaban nueve vueltas y el catalán no renunciaba a alzarse con la victoria.

Pulverizaba el crónometro giro tras giro el piloto de Gresini que se pegaba a la rueda trasera del italiano prometiendo un duelo de infarto en las últimas cinco vueltas de carrera.

En Nieto-Peluqui llegó el

Marc Márquez y Bagnaia lucharon por la primera posición en un final de carrera de auténtico infarto

primer intento. Se puso por delante Márquez, pero Pecco se la devolvió en la siguiente. Lo tenía el español que siguió cocinándose el adelantamiento porque quería ganar fuera como fuese. En ese mismo punto lo volvió a intentar con un guion parecido. Se metía en el interior el español en Nieto, pero se iba largo y Pecco volvía a meterse.

No quiso más sustos el de Ducati y marcó vuelta rápida a dos vueltas para el final para separarse lo justo del español y terminar haciéndose con la victoria por tercer año consecutivo en Jerez.

Dominio de Aldeguer

Fermín Aldeguer se hizo con la victoria en la categoría de Moto2 en Jerez. El español, que salía desde la pole, dominó la carrera después de recuperar la primera plaza que le había arrebatado Manu González en la salida. Cuando volvió a la cabeza marcó un ritmo diabólico que le hizo ir metiendo tiempo a sus perseguidores y finalizar una carre-

Martín mantiene el liderato en MotoGP, Roberts lidera Moto2 y Holgado, en Moto3

Línea directa



“Hemos gestionado a la perfección”

Francesco Bagnaia
PILOTO DE MOTOGP

■ “Las sensaciones no eran demasiado buenas con el tren delantero y aunque la carrera se ha hecho larga, hemos gestionado a la perfección sin general demasiado riesgo. La pelea con Marc fue intensa, sabes perfectamente que cuando te bates en duelo con Márquez tienes que sacar codos fuera y por eso fue una pelea muy divertida”. En el toque “Marc levantó la moto y yo mantuve la inclinación”.



“Habría firmado mi podio aquí en Jerez”

Marc Márquez
PILOTO DE MOTOGP

■ “Hubiera firmado mi podio aquí en Jerez, ha sido súper especial esa vuelta de honor, pero no ha sido una carrera perfecta porque en esas cinco primeras vueltas soy humano y me ha pesado el error de ayer”.



“No me frustra la caída”

Jorge Martín
PILOTO DE MOTOGP

■ “No sienta mejor caerse liderando, pero no estoy frustrado por la caída, porque no he hecho nada peculiar y eso me tranquiliza, sé que soy competitivo y hay que ser competitivo para Le Mans”.



Marc Márquez, de rodillas en agradecimiento al apoyo durante la carrera, celebró su segunda plaza en Jerez con la afición de la Pelousse. EFE



Imágenes del podio y la carrera de Moto2, en la que ganó Aldeguer, y de la carrera de Moto3 con David Muñoz peleando la victoria. MARGA ÁVILA



RESULTADOS



MOTO GP

- 1 Pecco Bagnaia DUCATI
- 2 Marc Márquez GRESINI
- 3 M. Bezzecchi VR46 RACING
- 4 Alex Márquez GRESINI
- 5 E. Bastianini DUCATI

GENERAL

- 1 Jorge Martín 92 puntos
- 2 Pecco Bagnaia 75 puntos
- 3 E. Bastianini 70 puntos
- 4 Pedro Acosta 69 puntos
- 5 Maverick Viñales 63 puntos



MOTO 2

- 1 Fermín Aldeguer SPEEDUP
- 2 Joe Roberts AMERICAN
- 3 Manu González GRESINI
- 4 Sergio García MSI
- 5 Albert Arenas GRESINI

GENERAL

- 1 Joe Roberts 69 puntos
- 2 Sergio García 64 puntos
- 3 Fermín Aldeguer 54 puntos
- 4 Manu González 46 puntos
- 5 Ai Ogura 43 puntos

MOTO 3

- 1 Collin Veijer HUSQVARNA
- 2 David Muñoz BOE
- 3 Iván Ortola MSI
- 4 R. Yamanaka MSI
- 5 Joel Kelso BOE

GENERAL

- 1 Daniel Holgado 74 puntos
- 2 David Alonso 68 puntos
- 3 Collin Veijer 46 puntos
- 4 Iván Ortola 39 puntos
- 5 Joel Kelso 39 puntos

ra tranquila en la que Joe Roberts acabó segundo y Manu González, tercero. Sergio García Dols, que llegaba como líder del mundial, finalizaba cuarto para ceder su sitio en la cabeza de la clasificación a Roberts, que le aventaja en cinco puntos y que se hace con el liderato.

Manu González realizaba una magnífica salida para colocarse primero en la primera curva adelantando a Aldeguer, que recuperó su primera plaza después de haberse llevado ayer la pole position. No era tampoco mala, ni mucho menos, la salida de Sergio García Dols, que partía sexto en la parrilla para colocarse tercero nada más apa-

garse el semáforo. El conileño Marcos Ramírez se iba al suelo y Joe Roberts, que rodaba muy rápido, se fue acercando a García Dols hasta pasarle en la curva cinco para colocarse como nuevo líder provisional de la clasificación del mundial.

Por delante, Aldeguer se marchaba a 1.8 segundos de Manu González que tenía que mirar más hacia detrás de delante y es que Roberts se acercaba poco a poco y quería hacerse con esa segunda plaza. Una posición que terminaría consiguiendo el americano en una bonita pelea con varios cambios de posiciones en la zona de las curvas Nieto-Peluqui. Un adelantamiento

que permitía a Roberts poder ser algo más líder del mundial con cinco puntos de diferencia con García Dols.

A punto de la primera

La primera victoria de un piloto andaluz en Jerez tendrá que esperar. Lo intentó Dani Muñoz hasta el final. El sevillano peleó el triunfo hasta la última curva y terminó entrando segundo pegado a la rueda de Veijer, que se hizo con la victoria después de dominar casi toda la carrera. Iván Ortola quedó tercero y Holgado, líder del Mundial, consiguió terminar séptimo después de salir 18º.

Salía muy bien el sevillano David Muñoz, que se ponía

primero al pasar por la primera curva. Aunque Alonso quería demostrar que para algo salía primero y le devolvía el adelantamiento en la curva Dani Pedrosa. De hecho, en esa lucha por la primera plaza, el colombiano se iba al suelo en la entrada de la curva Jorge Lorenzo y perdía el liderato antes del primer paso por línea de meta.

Por delante, dominaba Muñoz, pero no lograba mantener la primera plaza que le arrebatara Veijer. Iván Ortola remontaba varias posiciones y se colocaba tercero después de salir séptimo. De hecho, el catalán pasaba al sevillano para seguir la estela del neerlandés en una cabeza de ca-

rrera muy peleada.

Daniel Holgado, que llegaba a Jerez como líder del Mundial, comenzaba a remontar y a falta de quince vueltas ya era octavo después de salir decimotercero. En cabeza, Muñoz y Ortola seguían con su pelea por la segunda posición y el buen ritmo de los de arriba hacía que la diferencia del grupo de cabeza subiera a algo más de dos segundos.

A cuatro vueltas del final, David Muñoz peleaba con Veijer por hacerse con la primera plaza con un Iván Ortola muy pegado. Lucha muy bonita por la victoria hasta el último momento cuando el sevillano entró segundo a 45 milésimas de Veijer.

Deportes Polideportivo**FÚTBOL** Resumen de la jornada de la LaLiga EA Sports

El Villarreal golea al Rayo y sigue creyendo en Europa

COMPETENCIA Que el Betis no pudiera resolver el derbi ante el Sevilla (1-1) sitúa a los de Marcelino García Toral a cuatro puntos del conjunto verdiblanco

MADRID. EFE | El Villarreal sigue creyendo en encontrar acomodo en las competiciones europeas la próxima temporada después de golear al Rayo Vallecano (3-0) y de que el Betis no pudiera resolver el derbi ante el Sevilla en el Benito Villamarín (1-1).

Estos resultados permiten al equipo de Marcelino Gacia Toral instalarse provisionalmente a cuatro puntos de la séptima plaza que ocupa el Betis, que, no obstante, podría ser superado este lunes por el Valencia si vence al Barcelona en el último partido de la trigésima tercera jornada de LaLiga EA Sports.

Una exhibición del internacional Álex Baena y el acierto del delantero noruego Alexander Sorloth, que marcó cuatro goles aunque solo valieron dos, iluminaron el triunfo del Villarreal frente a un rival inofensivo que además dio muchas facilidades atrás.

Sorloth abrió y cerró la cuenta. Entre medias, el colombiano Yerson Mosquera, de cabeza a la salida de un córner, consolidó la victoria del conjunto villarrealense, que apenas tuvo problemas ante un Rayo que sigue empeñado en no tener un fin de campaña tranquilo, aunque aún su renta respecto a la zona roja sigue siendo amplia.

El derbi sevillano volvió a acabar en empate. Ya son cua-



Isco Alarcón (I) y Jesús Navas disputan un balón. EFE/RAÚL CARO

tro, los dos de las dos últimas temporadas, que concluyen en tablas. El Betis no gana en Liga a su eterno rival desde septiembre de 2018, aunque en la Copa del Rey le venció en enero de 2022.

A la vista de que el Sevilla había certificado prácticamente su permanencia después de ganar sus tres partidos previos, el Betis se jugaba más y lo hacía ante su público, pero no pudo doblegar al conjunto de Quique Sánchez Flo-

res.

Ni siquiera el hecho de haberse adelantado a los 38 minutos gracias a un discutido penalti por mano del belga Dodi Lukebakio que transformó Isco Alarcón, de nuevo el faro del cuadro del chileno Manuel Pellegrini, allanó el camino a los verdiblancos.

Se recuperó el Sevilla primero a la temprana lesión de su delantero Isaac Romero y luego al tanto bético. Lo hizo con alguna buena interven-

ción del meta noruego Orjan Nyland y un gol del canterano Kike Salas (m.56) nada más saltar al campo en sustitución de Jesús Navas. Y lo consolidó con sobriedad atrás ante las intenciones del Betis ya con Nabil Fekir en el campo.

Aún hubo tiempo para más polémica cuando al poco de la igualada el colegiado decretó penalti del francés Loic Bade por golpear con una mano a Isco Alarcón cuando el zaguero trataba de sacar el balón del área, pero, advertido desde el VAR, acudió a visionar la acción y dio marcha atrás en su decisión.

El Cádiz y el Mallorca firman también unas tablas insuficientes (1-1) para ambos en un duelo directo por la permanencia, un choque que pudo decantar a favor del equipo del mexicano Javier Aguirre al final Sergi Darder, pero su disparo, rozado por el meta argentino Jeremías Conan Ledesma, se estrelló en el palo.

La igualada deja al Cádiz a cinco puntos de la salvación que marca el Celta, mientras que para el Mallorca significa que su margen sigue siendo de seis.

El Granada, penúltimo, niega la rendición. Aunque la permanencia se presenta como una utopía, se aferra a las matemáticas. Diez puntos le separan de la vida con quince por disputarse.

la jornada

● Liga de Campeones ▲ Liga Europa ▲ Ascenso directo ■ Promoción

LaLiga EA Sports

33ª JORNADA

Resultados

R. Sociedad	O.R. Madrid	1
Las Palmas	O.Girona	2
Almería	1 Getafe	3
Alavés	3 Celta	0
Atlético	3 Athletic	1
Cádiz	1 Mallorca	1
Granada	3 Osasuna	0
Villarreal	3 Rayo	0
Betis	1 Sevilla	1
Barcelona	- Valencia	-

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	JT	GT	ET	PT	FT	CT	PT
● 1 Real Madrid	33	26	6	1	71	22	84
● 2 Girona	33	15	5	6	69	40	71
● 3 Barcelona	32	21	7	4	64	37	70
● 4 Atlético Madrid	33	20	9	6	62	39	64
● 5 Athletic Club	33	16	10	7	53	33	58
● 6 Real Sociedad	33	13	12	8	46	35	51
7 Real Betis	33	12	13	8	41	39	49
8 Valencia	32	13	8	11	35	34	47
9 Villarreal	33	12	9	12	54	55	45
10 Getafe	33	10	13	10	41	45	43
11 Osasuna	33	11	6	16	37	49	39
12 Deportivo Alavés	33	10	8	15	31	38	38
13 Sevilla	33	9	11	13	42	46	38
14 Las Palmas	33	10	7	16	30	41	37
15 Rayo Vallecano	33	7	13	13	27	42	34
16 Mallorca	33	6	14	13	27	39	32
17 Celta	33	7	10	16	37	50	31
▼ 18 Cádiz	33	4	14	15	23	46	26
▼ 19 Granada	33	4	9	20	36	61	21
▼ 20 Almería	33	1	11	21	32	67	14

LaLiga Hypermotion

37ª JORNADA

Resultados

Andorra	1 Racing	1
Burgos	2 Amorebieta	2
Leganés	1 Zaragoza	1
Elche	2 Espanyol	2
Sporting	O.Villarreal B	3
Alcorcón	O.Eldense	0
Oviedo	O.Tenerife	1
Levante	O.Cartagena	1
Valladolid	1 Huesca	0
Albacete	2 Eibar	1
R. Ferrol	- Mirandés	-

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	JT	GT	ET	PT	FT	CT	PT
▲ 1 Leganés	37	17	13	7	48	22	64
▲ 2 Valladolid	37	15	7	11	45	31	64
■ 3 Eibar	37	18	7	12	60	42	61
■ 4 Espanyol	37	15	15	7	54	39	60
■ 5 Elche	37	16	10	11	40	35	58
■ 6 R. Racing Club	37	15	10	12	56	51	55
7 Real Sporting	37	15	10	12	43	38	55
8 Real Oviedo	37	14	13	10	45	33	55
9 Burgos	37	15	9	13	46	48	54
10 R. Club Ferrol	36	14	12	10	43	42	54
11 Levante	37	12	16	9	42	41	52
12 Tenerife	37	13	10	14	33	36	49
13 Real Zaragoza	37	11	13	13	36	35	46
14 Cartagena	37	12	9	16	34	45	45
15 Eldense	37	10	13	14	41	51	43
16 Huesca	37	9	15	13	31	28	42
17 Albacete	37	10	12	15	43	51	42
18 Mirandés	36	10	11	15	41	50	41
▼ 19 Alcorcón	37	10	11	16	27	46	41
▼ 20 Villarreal B	37	10	9	18	36	52	39
▼ 21 Amorebieta	37	9	11	17	34	47	38
Zaragoza	Burgos						
Tenerife	R. Ferrol						

Primera Federación Grupo 2

34 JORNADA

Resultados

S. Fernando	1 Castilla	3
Castellón	1 Melilla	0
Antequera	3 Ibiza	1
Baleares	1 Intercity	2
Alcoyano	O.Granada	1
Córdoba	1 Málaga	0
R. Murcia	1 Ceuta	0
Recreativo	1 Linares	4
Mérida	O.Sanluqueño	0
Atlético B	3 Algeciras	1

CLASIFICACIÓN

EQUIPO	JT	GT	ET	PT	FT	CT	PT
1 Castellón	34	25	3	6	69	32	78
2 Córdoba	34	21	7	6	61	28	70
3 Ibiza	34	18	9	7	53	31	63
4 Málaga	34	17	11	6	44	22	62
5 Ceuta	34	15	11	8	46	34	56
6 Murcia	34	15	9	10	32	31	54
7 Antequera	34	15	8	11	44	40	53
8 Recreativo	34	14	10	10	36	34	52
9 Atlético B	34	12	12	10	50	40	48
10 Alcoyano	34	12	9	13	34	35	45
11 Intercity	34	12	9	13	36	41	45
12 Castilla	34	11	11	12	41	44	44
13 Algeciras	34	10	12	12	37	38	42
14 Sanluqueño	34	9	12	13	32	37	39
15 Mérida	34	10	9	15	29	41	39
16 San Fernando	34	9	8	17	45	35	35
17 Linares	34	9	8	17	30	46	35
18 Melilla	34	7	6	21	29	49	27
19 Baleares	34	5	8	21	18	54	23
20 Granada	34	5	6	23	24	52	21

CHAMPIONS FIBA

El Unicaja se corona en Europa ante lenovo

■ El Unicaja de Málaga conquistó ayer la Liga de Campeones FIBA, su tercer título internacional tras la Copa Korac de 2001 y la Eurocup de 2017, al ganar por 75-80 al Lenovo Tenerife en una final española disputada en el Stark Arena de Belgrado. Los cajistas dominaron de principio a fin ante un combativo rival y la buena defensa, además del acierto en momentos puntuales de Kendrick Perry, elegido mejor jugador de la final, Nihad Dedovic y Tyson Carter, resultaron claves. El UCAM Murcia Club Ba-

Tiempo de juego

loncesto conquistó la medalla de bronce al ganar por 84-87 al Peristeri griego en un partido en el que contó con Ludde Hakanson como ejecutor, de ese modo, el club universitario iguala seis años después su mejor resultado internacional, el logrado en Atenas en 2018.

MASTERS 1000 MADRID Alcaraz y Nadal progresan en Madrid

■ El tenis español, en el cuadro masculino del Masters 1000 Madrid, queda al amparo únicamente de Carlos Alcaraz, vigente campeón, y Rafael Nadal que se mantiene como aspirantes en un evento del que ha caído Alejandro Davidovich, eliminado en tercera ronda por el ruso Andrey Rublev.

En el torneo femenino se mantiene solo Sara Sorribes, que hoy se mide en octavos de final a la número uno del mundo, la polaca Iga Swiatek.

EUROPEOS DE REMO Conde y García, plata en doble scull

■ Los españoles Rodrigo Conde y Álex García, en doble scull, se llevaron ayer la medalla de plata en la final A de la especialidad de los Campeonatos de Europa, que se disputan en la ciudad húngara de Szeged. La pareja española cubrió los 2.000 metros en un tiempo de 6:51.07, solo superados por el equipo rumano formado por Andrei-Sebastian Cornea y Marian Enache, que pararon el crono en 6:44.55. Tercera fue la pareja alemana compuesta por Jonas Gelsen y Marc Weber.

JEREZ

MOTORADA El desarrollo del Gran Premio de España ha dejado otro titular destacado: "Más afluencia y menos emergencias"

Año de récord: 296.741 asistentes

LA CIFRA Son 133.000 asistentes más durante todo el fin de semana en comparación con el año pasado

VALORACIÓN Antonio Sanz resaltó que Jerez "ha dado una imagen excepcional ante el mundo"

IMPACTO "No hay que morir de gusto, pero Jerez ha sido la primera en el podio", reivindicó la alcaldesa

Abraham Ceballos

JEREZ | El Circuito de Jerez ha marcado en este Gran Premio de España de Motociclismo un nuevo récord de asistencia de público con la presencia de casi 300.000 espectadores entre el jueves y el domingo.

El incremento es más que considerable con respecto al año pasado en el que acudieron en total 163.479 personas. En esta edición lo han hecho exactamente 296.741. "Hemos roto cualquier récord. Desde hace 25 años no había un éxito similar. Casi 140.000 personas más en estos tres días", ha subrayado la alcaldesa, María José García Pelayo.

"No hay que morir de gusto, pero Jerez ha sido la primera en el podio", ha apostillado antes de recordar que 2025 será "el año del motor", ya que se cumplen 40 años del trazado jerezano y "entre todos seremos capaces de convertirlo en inolvidable".

Por su parte, el consejero de Presidencia, Antonio Sanz, ha destacado a la finalización de las carreras que "Jerez y Andalucía son marca de éxito y garantía de éxito. Vamos juntos y es un orgullo participar en la organización de este evento", ha destacado antes de insistir en que "Jerez ha dado una imagen excepcional ante el mundo. Estas cosas no son nada fáciles, son

El apunte

Jerez no renuncia a la Fórmula 1

■ ■ Por supuesto, en la jornada de ayer, y dentro de las valoraciones, volvió a salir a la palestra el asunto de la Fórmula 1. A este respecto, la alcaldesa remarcó que "Jerez no puede renunciar nunca a la Fórmula 1, pero tenemos que tener los pies en la tierra. Hay que lanzar un mensaje positivo y es que Jerez no lo descarta, y hay que trabajar con ese objetivo, no rendirse, y la Fórmula 1 lo es", especificó, aunque puede que no lo sea en el corto y medio plazo aún.

muchos meses de trabajo", ha matizado, a la par que ha hecho alusión a que el citado éxito abarca varios ámbitos.

"Ha sido un rotundo éxito deportivo, porque han sido carreras apasionantes. Un gran éxito turístico y económico para Jerez, Cádiz y Andalucía, con lo que ahora habrá que valorar el retorno que significa esto para la economía. Gran éxito de organización, somos un ejemplo ante el mundo. Y éxito de seguridad y emergencia, como modelo de unidad, de cooperación y coordinación entre ad-



Imagen de la tribuna frente a la parrilla de salida durante una de las entregas de premios. CIRCUITO DE JEREZ

ministraciones", relató.

Del mismo modo quiso poner el énfasis en la que ha denominado como "la fórmula perfecta: más afluencia y menos emergencia"; un 30% menos según los datos en comparación con el año anterior.

Con respecto al impacto del Mundial en Jerez, la alcaldesa ha reconocido que "queda mucho por hacer, pero el motor se está quedando y disfrutando. La fiesta tiene que pasar del Circuito al centro", aunque eso no ha impedido

que los hoteles hayan estado al cien por cien de ocupación durante el fin de semana.

Los datos de Dorna

Según se hizo público en la tarde de ayer, los datos exactos de asistencia al Circuito de Jerez durante este Gran Premio han sido los siguientes: el jueves acudieron 20.040 personas; el viernes se contabilizaron 60.034 asistentes; el sábado se llegó a los 71.989 y el domingo de las carreras han sido 144.678 las personas pre-

sentes en el Circuito de Jerez Ángel Nieto, según los datos facilitados ayer por la organización. En este sentido, es la primera vez que se aportan datos del jueves, ya que hasta ahora sólo se facilitaban de viernes a domingo. De hecho, así quedaba el reparto del año pasado: el Gran Premio de España de 2023 se cerró con una asistencia total de 163.479 personas, distribuidos en 21.479 asistentes el viernes, 62.735 el sábado y 79.625 el día de las pruebas.

El apoyo de la Junta para hacer posible el Mundial

JEREZ | La alcaldesa de Jerez reconoció ayer que el Mundial ha sido un "éxito de todos. Ha sido un Gran premio espectacular, tanto para el circuito, como para la ciudad", pero quiso detenerse, especialmente, en el apoyo de la Junta de Andalucía a la hora de hacerlo posible este año. "Gracias a la Junta por involucrarse y llegar a acuerdos con Dorna por el bien de Jerez". Asimismo, destacó la unión entre administraciones para garantizar la seguridad durante todo el fin de semana. "Hemos sido capaces de unir a todos. Tenemos un operativo de seguridad que es único. Todos trabajan juntos en el mismo espacio con todo el equipo de emergencias y eso es una garantía de seguridad".

Del mismo modo, insistió en la necesidad de ver el Circuito como "un gran pulmón turístico y deportivo para la ciudad", por lo que "tenemos que aprovecharlo para ponerlo en valor".

Un 31% menos de emergencias

JEREZ | La delegada del Gobierno de la Junta en Cádiz, Mercedes Colombo, destacó a las 18,15 horas de ayer el Plan Territorial de Emergencias, con un total de 297 incidencias, lo que supone un "descenso del 31% con respecto a la edición anterior". El dispositivo finalizó una vez fue desalojado el circuito y se normalizó la situación en la zona y en la circulación en todos los carriles.

La "buena coordinación"

entre administraciones y la "ausencia de incidencias graves" han marcado las tres jornadas de este dispositivo "especial" diseñado para prevenir riesgos y garantizar la atención de las emergencias que pudieran ocurrir durante la celebración del Gran Premio.

El servicio 112 Andalucía ha gestionado un total de 297 incidencias, lo que supone un descenso del 31% con respecto a la edición anterior cuan-

do se contabilizaron un total de 431 emergencias. Las asistencias sanitarias (229), los accidentes de circulación (43) y las incidencias de tráfico (17) han sido las tres tipologías más demandadas, a las que se han sumado un incidente de seguridad ciudadana y un incendio, entre otras.

Este balance marca un descenso del 37,60% en las incidencias de carácter médico sanitario y un 19,44% menos en las incidencias de tráfico.

CENTRO DE RECONOCIMIENTO MÉDICO A CONDUCTORES

RENOVACIÓN CARNET TIPO A Y B | 44,90€

OBTENCIÓN CARNET 30€
TODAS LAS TASAS Y GASTOS INCLUIDOS

956 187 568 www.centromedicomontealto.es

Jerez**MOTORADA Una mujer, también atropellada**

Un policía herido por un motorista 'a caballito'

EL CASO MÁS GRAVE El motorista accidentado en Las Tablas tuvo que ser intervenido de madrugada

JEREZ | Un agente de la Policía Local fue atropellado el sábado por un motorista que realizaba maniobras 'a caballito'. El policía necesitó ser trasladado al hospital de Jerez con fractura de tibia y peroné, según informaba Emergencias 112 Andalucía.

El atropello tuvo lugar sobre las cinco de la tarde, según el Centro de Coordinación y Puesto de Mando Avanzado (PMA) en el Circuito de Jerez, dispuesto en el marco de la celebración del Gran Premio de Motociclismo, que recibió el aviso de un atropello en la avenida Blas Infante, a la altura de Calavera.

Según las fuentes consultadas, el agente había dado el alto a un motorista que realizaba 'caballitos', y que finalmente terminó atropellando al policía. A raíz de estos hechos, el agente necesitó ser trasladado por el equipo del 061 al hospital de Jerez, donde se encuentra actualmente. Asimismo, el presunto agresor fue detenido por un delito

contra la seguridad vial y otro de lesiones.

La jornada del sábado también dejó el atropello de otras dos personas: una mujer en Jerez y un hombre en Sanlúcar, que precisaron ingreso hospitalario, donde se recuperan de sus heridas. La mujer, de 34 años, fue trasladada al Hospital de Jerez, donde se encuentra estable, según la Delegación Territorial de Salud de la Junta de Andalucía.

Del mismo modo, fuentes oficiales han confirmado que el motorista que tuvo que ser ingresado en la UCI del mismo centro hospitalario tras un accidente en la zona de Las Tablas, fue intervenido quirúrgicamente en la madrugada del domingo y continúa en cuidados intensivos. Como apuntó el consejero de Presidencia, Antonio Sanz, el accidentado circulaba sin casco de protección, de ahí que insistiera en realizar un llamamiento en favor de la seguridad y la protección personal durante toda la motorada.

LABORAL No entiende que siga adelante la convocatoria de huelga

Un operario del servicio de limpieza viaria. VIVA

La concesionaria de la limpieza eleva su oferta

B.GARCÍA | Sin acuerdo para suspender la huelga de basuras, aunque con un leve movimiento. Así terminó la reunión del viernes entre el comité de empresa y los representantes de Jerez UTE. Por el momento se mantienen los paros convocados por la plantilla para el próximo jueves 2 de mayo, a solo dos días de la inauguración de la Feria del Caballo.

En este sentido, la empresa ha ofrecido al comité un incremento salarial que iguala lo que han subido los funcionarios en el periodo desde que la UTE lleva pestando el servicio y, por tanto, entienden que recuperan el poder adquisitivo respecto al personal funcionario del Ayuntamiento de Jerez. La oferta planteada por la empresa, según indica el comité, para recuperar el poder adquisitivo

perdido desde 2020 sería la siguiente: 2024 (6,67%), 2025 (2%), 2026 (2%), 2027 (2%).

Lo que no está dispuesto a asumir la empresa es subir el convenio del año 2.020 cuando los trabajadores llevaban 4 meses de alta en la empresa. Algo, que entienden carente de toda lógica y que en ningún momento se les puede reclamar, ya que los sueldos se suben una vez transcurre el primer año del contrato como todo trabajador.

En el comité de empresa consideran "insuficiente" la propuesta durante el encuentro, que ha durado unas dos horas. "No han llegado a las pretensiones económicas. Nosotros seguimos con el teléfono abierto, está el sábado, el domingo...y el lunes vamos al Sercla. Estamos dispuestos a reunirnos en cualquier momento y a cualquier hora",

apuntan desde el comité.

Desde la concesionaria no entienden que sigan amenazando a la ciudad de Jerez en un momento tan importante como la Feria, con subidas ya conseguidas acumuladas por encima del 15% -apuntan que en el convenio actual ya se les subía un 3,2%, muy superiores a la del resto de trabajadores en estos momentos.

Por consiguiente, la empresa considera que ya ha realizado suficiente esfuerzo y no va a incrementar más los salarios al considerarlo injusto y abusivo, una vez se les ha satisfecho sus reclamaciones de igualar el salario de los funcionarios en el periodo que ha operado en el servicio la UTE.

Por su parte, desde el comité admiten que "la empresa ha hecho un movimiento, pero todavía falta".

SOCIEDAD

La Asociación de Hostelería niega denuncia por instalación de barras

JEREZ | La Asociación de Hostelería de Jerez emitió ayer un comunicado en el que niega haber presentado denuncia contra hermandades u otro tipo de colectivos que han aprovechado la motorada para convocar fiestas moteras durante este fin de semana, aunque sí admite haber dado "aviso" de que "esto no se puede hacer, ni es legal", ya que se podría estar incurriendo en competencia desleal con respecto al sector hostelero de la ciudad.

El comunicado se produjo después de que la Hermandad del Nazareno se viera obligada a desmontar la barra que había instalado en el patio de San Juan de Letrán a raíz de la denuncia pública realizada por un conocido hostelero de la ciudad.

Desde Hostelería de Jerez se quiere "dejar constancia y aclarar que no ha habido ninguna denuncia ni por parte de nuestra Asociación ni por parte de ningún hostelero en concreto, de hecho, reconocemos la gran labor social que desarrollan diariamente las Hermandades en Jerez en nuestra ciudad".

Eso sí, relata que "conoció días previos a la celebración del Mundial anuncios de distintos colectivos de la realización de una fiesta motera con barras, noticia que con suficiente antelación hemos puesto en sobre aviso por muchos aspectos y especialmente por competencia desleal".

Noticias
PROVINCIA DE CÁDIZ
de LUNES a JUEVES a las 20:00h.

Presentado por: *Ana Huguet*

7tvandalucia.es

Actualidad

TEMPORADA DE NIEVE
Sierra Nevada cierra
con “más de un
millón de usuarios”

REDACCIÓN | La estación de esquí y montaña de Sierra Nevada cerró ayer la temporada 2023-2024 con 1.100.945 usuarios -la séptima de mayor afluencia global de la historia-, en una campaña “muy marcada por la adversa meteorología”, que “obligaron al cierre de las instalaciones durante 14 días (más tres parciales), una de las cifras más altas de la serie histórica”.

GOBIERNO En Moncloa y Ferraz, confiesan que hay riesgo cierto de que dimita y algunos lo llegan a ver como la opción más probable

Sánchez ultima su decisión con todas las opciones abiertas y una ola de aliento interno

DESHOJANDO LA MARGARITA _ El presidente del Gobierno tiene previsto desvelarla hoy presionado por dirigentes y militantes que, muy preocupados, le reclaman no dar un paso atrás

MADRID. EFE | El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, deshoja la margarita sobre su continuidad, una decisión que en medio de una gran expectación y con todas las opciones abiertas comunicará hoy presionado por la ola de solidaridad de dirigentes y militantes socialistas que, muy preocupados, le reclaman no dar un paso atrás.

Sánchez anunció el miércoles que se daba unos días de reflexión para meditar si merecía la pena seguir al frente del Ejecutivo tras la campaña de “acoso y derribo” que cree que protagonizan contra él PP, Vox y medios y organizaciones afines a la derecha y la ultraderecha y que incluye los ataques a su esposa, Beñona Gómez.

La apertura de diligencias por parte de un juzgado de Madrid tras la denuncia presentada contra ella por Manos Limpias por la supuesta comisión de delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios fue el detonante de su decisión de abrir la puerta a la dimisión.

Nadie, ningún ministro ni ningún dirigente del PSOE, incluso de su círculo más cercano, se atreve a augurar lo que ocurrirá, y todos los que se han pronunciado públicamente o han sido consultados



“NO TE RINDAS”. Varios miles de personas se manifestaron ayer bajo el lema “Por amor a la democracia” y llegaron al Congreso de los Diputados para denunciar que los “chantajes y bulos, no pueden contra la democracia y contra el pueblo”. “El pueblo, unido, jamás será vencido” y “democracia popular” fueron algunos de los cánticos entonados por los manifestantes, que también portaban carteles con lemas como “no te rindas” o “¡Sí, sigue”. EFE/BORJA SÁNCHEZ-TRILLO

por EFE coinciden en que no se puede descartar nada.

La sensación que transmiten es que Sánchez pensó en dimitir tras conocer la denuncia contra su mujer, pero que, para no actuar en caliente, decidió darse unos días de reflexión tal y como expuso en su carta a la ciudadanía.

No ha tenido agenda pública desde la tarde del miércoles, pero no ha estado aislado en Moncloa porque ha mantenido conversaciones con ministros y dirigentes de su partido, y también con líderes internacionales que le han mostrado su apoyo como el presidente de Brasil, Luiz Inácio

Lula da Silva.

A la espera de que se despeje la incógnita, en Moncloa y Ferraz admiten que hay mucha preocupación por la decisión que pueda adoptar el jefe del Ejecutivo ya que confiesan que hay riesgo cierto de que dimita y algunos lo ven como la opción más probable.

Pero evitan hacer más cálculos sobre los escenarios posibles, que pasan por la continuidad del presidente, por el hecho de que la ligue a que prospere una cuestión de confianza, por una convocatoria electoral para la que tendría que esperar aún poco más de un mes, o por la renuncia y el consiguiente intento de investidura de otro representante socialista.

Debido al deseo de que la primera de esas opciones sea la que anuncie -pese a que eso llevara a la oposición a insistir en su argumento de que la reflexión era una decisión estratégica-, rechazan también elucubrarse sobre la hipótesis de que Sánchez pudiera aspirar a un cargo en la UE como el de presidente del Consejo Europeo tras las elecciones a la Eurocámara del próximo 9 de junio.

Pero sí hay una apuesta generalizada de que si finalmente decidiera dimitir, la salida no sería una convocatoria electoral porque daría una oportunidad a quienes consideran que están detrás de la campaña contra Sánchez y su esposa. Niegan que su actuación sea fruto de una estrategia política y afirman que es una cuestión personal y que se ajusta a lo que él ha asegurado.

Feijóo le sitúa en el “pasado” tras traer la “división” a España

LLEIDA. EFE | El presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, afirmó ayer que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, “representa el pasado”, decida lo que decida sobre su cargo, tras haber traído “decaencia y división” a España. En un mitin en Lleida, y ante más de 600 militantes y simpatizantes según la formación, Feijóo hizo referencia a la decisión que anunciará hoy Sánchez. Según Núñez Feijóo, “diga lo que diga Sánchez mañana, da igual” porque ya “estará marcado para siempre por la decaencia que ha traído a nuestro país; podrá estirar la agonía más o menos pero ya representa el pasado”.

Feijóo arremetió contra Sánchez por haber “hecho tanto daño, tanta fractura, tanta división” y advirtió: “Este país es mucho más que una persona”. “Irse o quedarse es lo de menos”, indicó Feijóo, que acusó a Sánchez de ser “un presidente dimitido desde el primer día de la legislatura” al haber “arrebato la dignidad de nuestro país entregándosela a partidos que no creen en nuestro país”. En referencia a las investigaciones que afectan a la esposa del presidente del Gobierno, remarcó que “en una democracia tiene que haber justicia”, que sea “igual para todos” y que “no distinga de apellidos ni de posiciones”.

VIOLENCIA MACHISTA De los 89 menores enjuiciados, el 83 % son mayores de 16 años y el 85 % son de nacionalidad española, en línea con 2022

Alertan del aumento del 62 % de la violencia de género en menores

GRANADA. EFE | El Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) advierte en su última memoria anual, presentada estos días, de que el número de asuntos de violencia de género en menores se incrementó en 2023 un 62 % respecto al año anterior, con 468 menores juzgados por este tipo de delitos. En la memoria, el alto tribunal repasa las cifras de vio-

lencia en menores, tanto la que se comete en el ámbito familiar como con las parejas y exparejas.

En ese análisis de las cifras de los órganos judiciales andaluces en el pasado año, el TSJA recalca que ha aumentado de forma “considerable” el ingreso de asuntos por violencia de género, que han pasado 96 asuntos en 2022 a 156 en

2023, un 62 % más.

“Debemos mantener la alerta sobre la persistencia y aumento de actitudes de este tipo de violencia entre nuestros jóvenes, cuyas relaciones afectivas comienzan cada vez de forma más precoz, muy influenciadas por la tecnología y las redes sociales, así como los estereotipos e ideas sexistas”, añade la memoria.

De los 89 menores enjuiciados por violencia de género, el 83 % son mayores de 16 años y el 85 % son de nacionalidad española, unas cifras muy similares a las que se registraron en 2022.

Aunque no aporta datos estadísticos porque se escapa de su ámbito de actuación judicial, la memoria también alerta del aumento de la violencia sexual cometida por menores de catorce años.

De nuevo, el TSJA ha apuntado que entre las causas del incremento de este tipo de delitos está la fragilidad de los controles de las webs de alto

El apunte

Once mujeres muertas sin orden de protección

■ Durante 2023 fueron asesinadas 11 mujeres que no contaban con órdenes de protección y otras dos que sí tenían activa alguna medida. Solo el 5 % de las mujeres que denuncian pide acogerse a su derecho a no declarar.

contenido pornográfico que facilitan un acceso a contenido sexual a edades muy tem-

pranas y sin controles efectivos. La memoria también aborda el incremento de las causas por violencia sobre la mujer, con 40.717 denuncias, un 5 % más que el año anterior.

En un estudio detallado de las denuncias recibidas por provincias destacan Málaga, Sevilla y Granada, mientras que las que cuentan con mayor número de órdenes de protección adoptadas en proporción a las solicitadas son Granada y Almería.

Estas dos provincias son también las que tienen el mayor número de sentencias condenatorias.

